

Benjamin Plocher leitet Daimler BKK

Benjamin Plocher (42) übernimmt zum 1. Dezember 2017 die Leitung der Betriebskrankenkasse von Daimler. Er löst den bisherigen Daimler-BKK-Vorstand Jürgen Brennenstuhl ab, der mit 60 Jahren in den Ruhestand geht.

Plocher ist seit vielen Jahren im Unternehmen und arbeitete unter anderem in den Mercedes-Benz-Werken in Rastatt und Wörth im Personalbereich. Zuletzt war er als Leiter Sozialrecht im zentralen Arbeits- und Sozialrechtsbereich der Daimler AG in Stuttgart tätig. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Benjamin Plocher.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Benjamin Plocher.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
